

### 六中 第1学年スキー教室

第六中学校の第1学年は1月18日(水)～20日(金)の日程でスキー教室に行ってきました。12名は「白銀の道を駆けよう!!」というスローガンを掲げ、「みんなで楽しむ」スキー教室にしようと頑張りました。生徒は3日間元気一杯でした。皆、スキーがグングン上達し、宿舎の中ではレクやカードゲーム等で盛り上がり、大いに友情を深めることができました。

コロナ禍で行動に制限がありましたが、良いこともありました。全国旅行支援が適用になり、お土産セットやお土産クーポンが付いてきました。

六中で20年続いた「よませ温泉スキー場」でのスキー教室ですが、生徒数の減少により、来年からJRを使うことになりました。宿舎「リゾートイン・ケルン」に感謝して、楽しかったスキー場を後にしました。  
(副校長 小野愛美)

初めての生徒も滑っています



経験者のクラスは上達著しい



2日目の朝、生徒全員集合です



### おそき保育園 発表会

12月17日(土)発表会を行いました。コロナウイルスの感染拡大が心配され、当日は5歳児のみの発表となりました。5歳児クラスにとって最後の発表会です。合奏は何カ月も前から練習を重ね当日を迎えました。ゆうぎの方も男の子は大好きなドラえもん・女の子はNiziUの曲でアイドルに成り切って喜んで踊ってくれました。

練習の時とは違い保護者の方に観ていただいている中、緊張した表情の子ども達。でもそこは年長さん!堂々と舞台に立っている姿はとても素敵でした。  
(天野恵利子)



### 七小 リーダー引継ぎ式

七小では行事だけでなく掃除などの学校生活全般で異年齢集団である「たてわり班」での活動を、年間を通じて行っています。年度末に向かうこの時期は、1年間リーダーを務めてきた6年生から5年生への引継ぎ期間です。1月26日には全校児童が集まり「リーダー引継ぎ式」を行いました。

6年生が後輩への思いを述べ、5年生が新リーダーとしての意気込みを皆の前で発表します。1年生から4年生もその姿を見て、いずれ自分たちも学校を引っ張っていく立場になるのだという思いを持ち、たてわり班での活動にさらに前向きになります。新リーダーの下、来年はどんなたてわり班活動が展開されるのか楽しみです。



### 七小 オリンピック

1月19日に「七小オリンピック」を開催しました。たてわり班ごとに話し合い、計画・準備をして当日に臨みました。今年のお店は「ペットボトルボーリング」「どんぐりシュート」「宝探し」「ストラックアウト」の4つ。どのお店も点数のつけ方が絶妙で、良い勝負になっていました。また、1年生も高学年に見守られながらしっかりと「お店屋当番」をしていました。その姿に、子供たちの1年間の成長を感じた行事でした。



1年生も一緒にルール説明



オリンピックなので選手宣誓があります

(校長 森田哲生)